

Baudilio Cuama Rentería es el homenajeado en el XXII Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez

Cultura Publicado: lunes, 13 de agosto de 2018 10:57:01 am Actualizado: lunes, 13 de agosto de 2018 11:17:17 am



Su apellido real es Guama, pero desde hace muchos años se quedó como Cuama, tal como quedó en el afiche de la versión 22 del Petronio Álvarez que se realiza por tercer año consecutivo en la Unidad Deportiva Alberto Galindo, en donde Baudilio recibirá el reconocimiento por sus más de 60 años de aporte a la cultural del pacífico colombiano.

“Para mí ha sido un gran orgullo haber recibido o que me tuvieran en cuenta para este año hacerme un homenaje, eso es de gran importancia para los cultores porque no solamente es a mí, sino a todos los que han venido trabajando con respecto a tener nuestra música o nuestros instrumentos vigentes y para el servicio de la comunidad”, expresó el maestro Baudilio Cuama Rentería.

“ *Esto se lo dedico a mi familia y a todos mis amigos que han compartido conmigo en la música, el canto, en todo:* Baudilio Cuama Rentería. ”

Indicó que él ha sido uno de los hombres que ha venido trabajando hace muchos años en los que se dedicó a mostrar la música del pacífico llevarla a otro lado y también por su apuesta en construir los instrumentos, con el fin de llevar a los jóvenes a mostrarles que ellos mismos pueden sus propios instrumentos para que haya amor y la visión directa de cuál es el material necesario para poder tener un buen instrumento.

“Sé que muchos amigos están muy contentos. Me lo merezco porque he trabajado muy fuerte pues ya son más de 60 años, y desde los 7 años empecé a practicar esta música y en verdad he trabajado bastante”, precisó Cuama Rentería.

Agregó que para él es un orgullo y se siente feliz con la organización del Petronio Álvarez por haberlo tenido en cuenta.

<http://www.soydebuenaventura.com/articulos/baudilio-cuama-renteria-es-el-homenajeado-en-el-xxii-festival-de-musica-del-pacifico-petronio-alvarez>